

Vicecanciller cubano se reúne con autoridades de Botsuana



Cuba y Botsuana expresan voluntad de desarrollar los intercambios parlamentarios.

La Habana, 29 mar (RHC) Elio Rodríguez Perdomo, viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, se reunió este miércoles con autoridades del Gobierno y representantes de sectores sociales de Botsuana, según informó en Twitter.

Como parte de una visita de trabajo en ese país africano, el vicescanciller sostuvo un encuentro con Elías Mpedi Magosi, secretario Ejecutivo de la Comunidad para el Desarrollo de África Austral, quien agradeció la cooperación de Cuba con esa organización y sus 16 estados miembros.

"Como parte de la visita de trabajo a la República de Botswana, fui recibido por Elías Mpedi Magosi, Secretario Ejecutivo de la Comunidad para el Desarrollo de África Austral (SADC), organización con la que Cuba mantiene positivos intercambios. Secretario Ejecutivo de la Comunidad para el Desarrollo del África Austral, Sr. Elías Mpedi Magosi, agradece cooperación de Cuba con esa organización y con sus 16 Estados miembros".

En la jornada, Pono Moatlhodi, vicepresidente de la Asamblea Nacional de la República de Botswana, expresó al diplomático caribeño su voluntad de desarrollar intercambios parlamentarios con la isla.

"Vicepresidente de la Asamblea Nacional de la República de Botswana, Honorable Pono Moatlhodi, expresa voluntad de desarrollar los intercambios parlamentarios con Cuba".

Rodríguez Perdomo recibió el agradecimiento por la labor que realizan los cooperantes cubanos en esa nación, de parte del ministro botsuano de Salud y Bienestar, Edwin G. Dikoloti, quien manifestó su interés por ampliar la cooperación entre ambos países en ese sector.

"Ministro de Salud de Botswana, Sr. Edwin G. Dikoloti, reconoce y agradece trabajo de cooperantes cubanos en su país. Expresa interés en ampliar la cooperación con Cuba en el sector de la salud".

El ministro cubano llegó a Botswana proveniente de Sudáfrica, donde este martes presidió la XVII Reunión de Consultas Políticas Intercancillerías entre Cuba y ese país africano. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/318146-vicecanciller-cubano-se-reune-con-autoridades-de-botsuana>



Radio Habana Cuba